

Ayer visitó Gerona el ministro del Ejército

Se reunió con la Junta de Cofradías, a la que testimonió su gratitud por el nombramiento de Hermano Mayor, e inspeccionó el campamento de San Clemente de Sasebas

El teniente general Menéndez Tolosa viajó en helicóptero en compañía del Capitán General de la IV Región

Ayer visitó el campamento militar de San Clemente de Sasebas, el ministro del Ejército, teniente general, don Camilo Menéndez Tolosa.

A media mañana aterrizó el helicóptero en el que viajaba el ministro en compañía del capitán general de la IV Región Militar, teniente general don Luis de Lamo Peris. Les esperaban el Gobernador Militar de la plaza y provincia, y Jefe de la División de Infantería "Inmortal Gerona", teniente general, don José Luis Monteseño-Espartero y Averyl, Duque de la Victoria.

REUNION CON LA JUNTA DE COFRADIAS

Inmediatamente, el señor Ministro se reunió con el Alcalde accidental de Gerona, señor Pla y Dalmau; concejal señor Vázquez Padros y la Junta de Cofradías de la Semana Santa de Gerona, para agradecerles la designación de su persona como Hermano Mayor de los desfiles procesionales gerundenses. Designación que aceptó encantado y manifestó que si sus obligaciones ministeriales se lo permitieran estaría de nuevo con los gerundenses para la próxima Semana Santa. Asimismo se informó al teniente general Menéndez Tolosa de los pormenores de estas celebraciones, entre ellas el cartel que este año corre a cargo de Narciso Sans, quien ha realizado una composición fotográfica de gran calidad, así como del pregón que pronunciará don Luis Coronel de Palma. El señor ministro manifestó su satisfacción por todos estos detalles que evidencian la intensa labor de la Junta de Cofradías y la superación que de año en año se logra en los desfiles procesionales de Gerona.

Terminada esta reunión, que se prolongó por espacio de algo más de media hora, las personalidades militares continuaron viaje por ca-



El ministro del Ejército reunido con los representantes del Ayuntamiento de Gerona y de la Junta de Cofradías. (Foto Sans)

retera hacia San Clemente, y sus instalaciones militares, que, de acuerdo con la nueva estructuración del Ejército se convierte en el Centro de Instrucción del Reclutamiento núm. 9, en donde se acogerá a los futuros reemplazos que tengan que prestar servicio en la IV Región. La visita del Ministro fue muy detenida estudiando las futuras instalaciones, con que se dotará a este importante centro militar que funcionará con el de Talarn en la provincia de Lérida. En todo este recorrido el teniente general Menéndez Tolosa estuvo acompañado por el capitán general y el Gobernador Militar, de quien se despidieron poco después ambas personalidades que emprendieron viaje de regreso a Barcelona, en helicóptero.

LLEGADA A BARCELONA
Barcelona, 24.— El ministro del Ejército, teniente general Menéndez

de Tolosa, ha regresado a Barcelona desde el Campamento de San Clemente de Sasebas, situado cerca de la frontera francesa, en un helicóptero que tomó tierra en el aeropuerto del Prat a la una y media de la tarde. Desde el aeropuerto, regresó al palacio de Capitanía General de la Región.— Cifra.

VISITA A LA SAGRADA FAMILIA

El Ministro del Ejército ha visitado esta noche, acompañado de su esposa, el templo expiatorio de la Sagrada Familia, recientemente iluminado por el Ayuntamiento a iniciativa de Radio Nacional de España. La visita duró más de una hora.

CENA
El alcalde, señor Porcillos, y su esposa, han obsequiado al Ministro del Ejército, señor Menéndez Tolosa y señora con una cena en el Palacete de Albéniz, de Montjuich.

Campaña de vacunación contra la difteria, el tétanos, la tosferina y polio, en Gerona

Hasta ahora han sido vacunados 5.763 niños contra DTT y 2.142 con la vacuna Sabin

Intenso trabajo de la Jefatura Provincial de Sanidad

Estos días, las mamás están muy atareadas con sus pequeños. Los padres de niños comprendidos en las edades de tres meses a tres años, tienen que vacunarlos contra la difteria, el tétanos y la tosferina y los de tres meses a un año, contra la «polio» con la vacuna Sabin por vía oral. Desde el pasado lunes en el Instituto Provincial de Sanidad, en el Ambulatorio del Seguro de Enfermedad, en el Hospital Provincial, en el Colegio Verde (Lorenzana) y en las Escuelas Nacionales de Santa Eugenia, las madres llevan a sus pequeños para cumplir con este objetivo que tan positivos resultados para la salud de los niños ha de redundar. Ya el año pasado se vio el creciente éxito que se obtuvo con la vacunación contra la poliomielitis y esto ha estimulado a la Dirección General de Sanidad, ha redoblar sus esfuerzos y llevar a cabo nuevas campañas en pro de una vida más fuera de peligros para el ser humano. En Gerona, la campaña se desarrolla con toda normalidad. Los niños, con sus caras avispadas, llegan en los brazos de su madre y son atendidos con esas manos delicadas que ponen a las personas entregadas a remediar los males del cuerpo. Los niños, que no saben se les va a pinchar, aguantan la prueba llorando. Sir llorar y hasta riendo. Los hay así de simpáticos porque existe quien mira a la aguja que porta la enfermera como si fuera un chupón o un dulce, aun-



Momento en que se administra la vacuna en uno de los centros de nuestra ciudad. — (Foto Sans).

que otros suelen tener un sollozo y haya quien revele una voz con posibilidades de tenor. Pero en los ambientes acogedores de los dispensarios, el clima es de confianza y seguridad y los pequeños vacunados salen tan pimpantes tras atrincherarse como mandan los cánones contra estas enfermedades.

LA CAMPAÑA EN GERONA

Donde más niños ocuden a vacunarse, es en las Escuelas de Santa Eugenia y en el Colegio Verde (Lorenzana). También en el Ambulatorio del Seguro de Enfermedad hay mucha animación y especialmente ayer el ambiente creció tras un martes lluvioso que influyó en la asiduidad a estos centros. El lunes, día primero de vacunación, lo hicieron 899 niños con la vacuna triple (DTT) y 300 con la Sabin, entre la capital y provincia. El martes fueron 1.926 de la DTT y 739 con la Sabin y ayer, 2.938 triple DTT y 1.103 de polio. Estas cifras indican aparte de la marcha de la campaña, el interés, la organización y el esfuerzo que la Dirección General de Sanidad y su Jefatura Provincial en Gerona, están empeñados. Se ha señalado a unos 15.269 niños como censo tope que tendrían que experimentar la vacuna, pero esta cifra es muy posible que se supere, debido a que en los pueblos, se ha comprobado concretamente en Bagur, Castillo de Aro y Calonge, la llegada de familias con pequeños, aumentan el porcentaje. La inmigración influye pues en la campaña y hay que permanecer avizor ante este posible aumento. Pero esto y lo que surja lo tiene bien previsto la Jefatura Provincial de Sanidad, pues a nada que falte vacuna en un pueblo, los equipos móviles del centro, parten presurosos con la cantidad requerida por el médico titular de la localidad en continuo contacto con la Jefatura en Gerona.

UNA ORGANIZACION CON TODA LA REGLA

Todas las medidas para el feliz resultado de la campaña en Gerona y su provincia han sido tomadas antes de empezar la vacunación. Bajo la dirección del Jefe Provincial de Sanidad, se enviaron 1.800 cartas a los padres de niños comprendidos en las edades de vacunación, unas 700 a maestros y alrededor de 600 a párrocos de los pueblos. La medida ha dado resultados porque la marcha de la campaña en los pueblos viene haciéndose con todo éxito, hasta el punto de que supera el cien por cien, debido detalle de la emigración antes citado. En la capital, se responde también, aunque más despacio debido a que han dado más días para

llevarla a cabo. No obstante se experimenta una buena marcha y se piensa cumplir con los objetivos para el día cuatro de marzo en que finaliza esta primera parte de la vacunación. En estas condiciones el trabajo en la Jefatura Provincial se ha redoblado y la actividad lleva las horas del día. Es pues actualidad estas actividades y empeños de Sanidad que se reincorpora de una manera tan eficaz a la lucha contra la enfermedad.

HACIA EL EXITO

Hay un dicho en medicina, que dice que «más vale prevenir que curar». He aquí pues, cómo la vacuna cumple con un postulado que los hombres vinculados a velar por la salud de los demás atienden y se esfuerzan por cumplir. ¿Cuántas vidas, cuántos casos de enfermedad evitará la vacunación contra la difteria, tétanos y tosferina y la polio? No se puede aquí recoger en una cifra, pero a buen seguro que serán muchas. El niño, gracias a esta medida preventiva, se queda inmunizado y rechaza al virus maligno, conservándose sano y fuerte. Conviene pues, que todos los padres, en todos los pueblos de la provincia, en todos los lugares de España, se responsabilicen y no dejen de pasar por alto esta oportunidad que la Dirección General de Sanidad en España y la Jefatura Provincial en Gerona, les ha tendido, para crear y educar hijos sanos, fuertes y robustos. La ocasión pues no hay que desaprovecharla. — A. B. I.

Créditos hoteleros a los Bañerios Prats y Soler de Caldas de Malavella

Otorgados por el Ministerio de I. y Turismo

Madrid, 24. — El Ministro de Información y Turismo a propuesta de la comisión especial de crédito hotelero, ha autorizado en el día de hoy créditos hoteleros por valor de 324.739.200 pesetas. Al mismo tiempo se han adjudicado cincuenta millones de pesetas para renovación y modernización de los bañerios de Terma Pallares, de Alhama de Aragón, Soler y Prats de Caldas de Malavella, Lanjarón, Agaete, y Guitiriz y un concurso especial para Garrucha (Almería), por importe de seis millones de pesetas para la construcción de un hotel de primera «B», de 40 habitaciones.

La subsecretaría de turismo a propuesta de la misma comisión, ha acordado reservar para modernización de restaurantes y cafeterías una cantidad no inferior a cien millones de pesetas durante el año actual.

Se va a producir automóviles ingleses en España

85.000 al año

Londres, 24. — La "British Motor Corporation" ha anunciado la firma de un acuerdo con la empresa española "Nueva Otana Quijano, S. A." de Santander, según el cual se iniciará en breve la producción de automóviles ingleses en España.

La nueva factoría automovilística española podrá producir 85.000 coches al año y la fabricación comenzará a finales del presente año. En el acuerdo se estipula una completa asistencia técnica británica destinada a conseguir una producción progresiva con una importante utilización de accesorios de fabricación española. — Efe.

Tercera Zona de I. P. S.

Pruebas de Ingreso

Los aspirantes a ingreso que habiendo justificado su falta de presentación en las pruebas que para cada carrera se les señaló, así como aquellas que por diversas causas no fueron incluidos en este primer llamamiento, deben acudir al segundo y último de la actual convocatoria que tendrá lugar los días siguientes:
Reconocimiento médico: 26 de Febrero.
Pruebas de aptitud física: 26 de Febrero.
En el tablón de avisos de este Distrito (Urgel, 187) se exhibirán a partir del día 22 del actual las listas de los convocados.

TEATRO MUNICIPAL

ASOCIACION DE MUSICA DE GERONA

Domingo, día 28 de Febrero Tarde a las 6

Extraordinario acontecimiento artístico patrocinado por la Excelentísima Diputación Provincial. Presentación en Gerona de la gran Compañía de Ballet italiana

TEATRE DEL BALLETO

de Roma

Director: Vittorio Rossi. Coreógrafo y primer bailarín: Pieter Van Der Sloot

Ballets: "Ditirambo", de Rosellini, "La muerte del ciervo", de Debussy, "Aguiles", de Scriabine, "El espectro de la rosa", de Von Weber, y "Garden Party" de Offenbach

Notas y precios por programas. Venta de localidades a partir del sábado en las taquillas del Teatro Municipal, de 7 a 9 tarde. Domingo, de 12 a 1. Los señores Socios efectuarán sus encargos, mediante entrega del ticket número 6, el jueves y viernes por la tarde, de 7 a 9, en las taquillas del Teatro Municipal

La Cámara Oficial de Comercio e Industria de Gerona

se complace en invitar a la conferencia que el día 25 de los corrientes, a las 7:30 horas y sobre el tema

Centrales Atómicas

pronunciará el Prof. Ing. y Publicista Dr. P. MIGUEL MASRIERA, en el salón de actos de la Cámara.

Galletas ARTIACH

para ampliar su plantilla actual

PRECISA

experto y joven VENDEDOR para trabajar en exclusiva su Marca en una zona de la provincia de Gerona. Indispensable con experiencia de ventas y conducción, preferible con vehículo propio. Solicitar entrevista con el Sr. Fusté en el Hotel Ultonia, hoy de 9 a 13 y de 16 a 20 horas.

Absoluta reserva para los colocados.

NUEVO HORIZONTE quiere abrir caminos de perfeccionamiento a la vida española

Nuevo horizonte de vida española	20
El campo andaluz	10
La transformación agraria	20
Desarrollo armónico en zonas de expansión agraria	20
La formación profesional y la nueva sociedad	15
25 años abiertos al futuro	15
El desarrollo regional de España	20
Ante el Mercado Común Europeo	20
José Antonio en el nuevo horizonte	15
El mensaje de José Antonio	20
Franco ante el nuevo horizonte	20
Rumbos de la empresa nacional	20
Panorama de la educación	20
El pueblo español	20
Hacia nuevas estructuras comerciales	20
Expansión necesaria del comercio exterior	25
Desarrollo social de la cultura	20
Nueva ordenación bancaria	20
Planificación del desarrollo económico	25
Perfeccionamiento de la función representativa	20
Caminos de superación social	20
La nueva Ley de Ordenación del Crédito y de la Banca	25
Aspectos humanos y sociales de la emigración	20
Racionalización económica	20
Mentalidad productiva y conciencia social	25
La educación y la nueva sociedad	25
La forja del futuro. Batallas de la paz	25
Nuevo Horizonte de la Información	25
Bases de la democracia española	30
Nuevo Horizonte Iberoamericano	25
El deporte y la vida española	25
Comunicación entre Sociedad y Estado	20
La juventud y el nuevo horizonte	25
Nuevo horizonte del turismo español	30
La información y la nueva sociedad	25
Nuevos horizontes políticos	25
Desarrollo económico y transformación social	35
Afanes y estímulos de la expansión económica	40
La mujer en la nueva sociedad	25
Premios del Desarrollo económico	30
Presencia actual de la radiodifusión	30
Representación y elecciones sindicales	25
Nueva democracia y eficacia social	30
Compromiso social del progreso económico	25
Horizonte histórico del 18 de julio	25
Europa a la vista	25
Convocatoria nacional del desarrollo económico	30
El plan de desarrollo económico y social ante el nuevo horizonte	25
Orden penal y nueva sociedad	50
Plataforma nacional del crecimiento económico	40
Técnica y sociedad española	30
La conquista del futuro (Desarrollo político, movimiento y sociedad)	25
Desarrollo del civismo en la sociedad española	25
Promoción social	25
Fase inicial del Plan de Desarrollo	35
Nuevo horizonte de la democracia	35
Transformación Económico Social de España	25



SERIE EDITORIAL

NUEVO HORIZONTE

EN TODAS LAS LIBRERIAS DE ESPAÑA o en Gaztambide, 59 • Teléf. 243 00 01 • Madrid - 15